Sparkasse Laubach-Hungen begrüßt neue Azubis



Die Sparkasse Laubach-Hungen stellt auch in diesem Jahr wieder Ausbildungs- sowie Jahrespraktikumsplätze zur Verfügung.

Am 1. August 2020 begann Lea Sophie Spuck (3.v.l.) ihre Ausbildung zur Bankkauffrau bei dem heimischen Kreditinstitut. Sie und ihre Kollegin Tuana Murat (l.), die bis zum Sommer 2021 ein Jahrespraktikum absolviert, konnten bereits erste Erfahrungen im Kundenservice in den beiden Geschäftsstellen in Laubach und Hungen sammeln: "Wir haben uns für einen sehr abwechslungsreichen Beruf entschieden und die Tätigkeiten bereiten uns viel Freude", erzählten die beiden Neulinge. Dass dies so bleibt, dafür möchten Ausbildungsleiter Stefan Klös (r.), seine Vertreterin Alexandra Metzger (2.v.l.) sowie Vorstandsvorsitzender Josef Kraus (3.v.r.) auch weiterhin sorgen und erläuterten: "Die Ausbildung junger Menschen aus der Region liegt uns sehr am Herzen und wir tun unser Bestes, die Ausbildungszeit sowohl fachlich als auch menschlich so lehrreich und interessant wie möglich zu gestalten."

Mit ihren beiden Azubi-Teamkollegen Lukas Ester (Mitte) und Sandro Klingelhöfer (2.v.r.) erwarten die Neuen noch viele gemeinsame Aktivitäten im Rahmen ihrer Ausbildung, wie zum Beispiel ein in Kürze anstehendes Waldprojekt oder betriebsinterner Unterricht zu den unterschiedlichsten Themenbereichen. Für August 2021 sind noch freie Ausbildungs- und Jahrespraktikumsplätze vorhanden. Infos zur Ausbildung gibt es unter www.spk-laubach-hungen.de.